



RECONNAISSANCE – HORIZONS SAHEL

Il y a 23 ans, d'une rencontre à la région médicale de Thiès convoquée par le Médecin Chef de Région d'alors, M. Daniel Millière présenta son projet. A la suite d'une question, « Qui cela intéresse ? », est née une amitié circonstancielle qui a abouti à la mise en place d'une pierre qui s'est transformée en une case puis en un foyer et ensuite un monument. C'est ainsi que de cette rencontre entre deux inconnus, M. Millière et Dr Da Veiga, est née une amitié et M. Millière, de l'individu, a fondé une association, ensuite celle-ci est devenue une ONG : HORIZONS SAHEL.

Cette institution a permis de réactiver la maintenance hospitalière, permettant ainsi de participer avec efficience, à la prise en charge des patients dans les structures sanitaires du Sénégal dont l'Hôpital Saint Jean de Dieu.

Des vies ont été sauvées et nous rendons grâce à Dieu. L'Hôpital Saint Jean de Dieu est et reste à jamais reconnaissant à l'association HORIZONS SAHEL pour tout ce qu'elle a fait, qu'elle fait et fera dans le domaine de l'ingénierie biomédicale.

Vive Horizons Sahel !

Longue vie à Daniel Millière et a ses collaborateurs et bienfaiteurs.

Dr Da Veiga

Directeur Hôpital Saint Jean de Dieu.